

DL du 30/03  
2018

# Les community managers de montagne à l'honneur

Judis'est tenue à la Rosière, la première édition des CM@The top. Une journée dédiée aux community managers de montagne.

Le community manager est une personne qui est en charge du développement, de la gestion et de la présence d'une marque ou d'une organisation sur les réseaux sociaux et autres espaces communautaires. L'équipe de l'office de tourisme de la Rosière a organisé cet événement pour mettre en avant ce métier qui prend une place prépondérante dans la communication des stations de ski. L'objectif de cette journée était de réunir des pointures dans le domaine des réseaux sociaux afin d'échanger et d'apprendre. Plus de 80 community manager des stations de ski ont répondu à l'appel.

Sébastien Montaz-Rosset a



Une belle soirée s'est déroulée à l'hôtel Hyatt Centric La Rosière.

ouvert le bal par une présentation de son parcours sportif, photographe et vidéaste avec sa vision sur le métier de community manager. Il a présenté le matériel de prise de vue qu'il utilise ainsi que des astuces pour la réalisation de vidéos originales.

C'est sous les applaudissements chaleureux de la salle que le film "outside" de Jean-Baptiste Chandelier a été accueilli. Un petit bijou dans la réalisation et la prouesse sportive. Parapentiste de métier, Jean-Baptiste a donné tous les ingrédients pour toucher le

grand public à travers la vidéo et développer ainsi sa propre communauté sur les réseaux sociaux.

En fin de journée Nicolas De Dainous, directeur associé de l'agence de communication "We like travel" a présenté les premières tendances de l'étu-

de "montagnes et réseaux sociaux 2018", donnant ainsi stratégie et les enjeux à adopter dans le futur.

Cette journée de rencontre et de partage s'est clôturée à l'hôtel Hyatt Centric par un cocktail dînatoire. L'ambiance musicale aux couleurs latines fut assurée par le duo EFMI. En fin de soirée les premiers awards des CM@The top ont été remis par le jury.

Christophe FRIANT

Voici les résultats : Meilleur commentaire : Val Thorens ; Meilleur community management de l'année by We like travel : Thomas Butty de Tignes ; Meilleur live : Isola 2000 ; Meilleur taux de réactivité : La Rosière - Espace San Bernard ; Meilleure progression de l'année by We like travel : station de Valmeinier ; Meilleure vidéo : Méribel, coeur des 3 vallées.

DL du 10/04  
2018

# Plus de 2 000 personnes réunies pour la troisième édition des Freeski playoffs

Plus de 2 000 personnes, vacanciers belges, anglais et locaux, se sont régalaient devant les Freeski playoffs, qui se sont déroulés jeudi, sous un soleil printanier.

Les stars mondiales, David Wise (USA), double médaille d'or aux JO, en half pipe, ainsi qu'Alex Ferreira (USA), médaillé d'argent aux JO en half pipe à PyeongChang, étaient présentes. Mais aussi les français Ben Buratti, Nathan Gaidet, Quentin Ladame, Gaëtan Carlier, David Bonneville, Vincent Maharavo, Tom Granier et

Julien Eustache. Malheureusement, Jules Bonnair, blessé quelques jours auparavant n'a pas pu participer.

## Un jump de 10 mètres de haut

Tous ont affronté le perfect jump de 10 mètres de haut pour un gap de 23 mètres. Un perfect jump est une grosse bosse dont la partie sur laquelle on s'élanche est de la même hauteur que la réception, séparée par un trou. Pas moins de 17 000 m<sup>3</sup> de neige ont été shappés pour le réaliser.

La finale s'est disputée

entre le Français Quentin Ladame, de la conférence France, et l'Américain Alex Hall, de la conférence monde. Et c'est finalement rider outre-atlantique qui l'a remporté.

Après le show, c'est "Flo the kid", l'étoile montante du rap underground qui est venu clôturer l'événement. Il a profité de cette occasion pour réaliser son prochain clip à La Rosière.

Virginie FRIANT

Quentin Ladame s'est prêt à une séance de dédicaces avec les jeunes du ski club de La Rosière.

